

## résidences immobilier

BAS CIMIEZ / CARABACEL : Idéalement situé dans un parc arboré sécurisé du bas de Cimiez et surplombant l'élégant Boulevard Carabacel, « Le Palais de Nice » est une adresse prestigieuse où il fait bon vivre. Ancien « Grand Hôtel de Nice » construit en 1864, il a été transformé en appartements en 1938 et rebaptisé à cette occasion « Le Palais de Nice ». C'est dans ce lieu chargé d'histoire , inscrit au Patrimoine historique de Nice en 2006, que nous vous proposons cet appartement exceptionnel de 167 m2 aux volumes généreux, magnifié par des plafonds de 3,80m. Situé en rez-de-chaussée surélevé ...

BAS CIMIEZ / CARABACEL: Ideally located in a secure wooded park at the foot of Cimiez and overlooking the elegant Boulevard Carabacel, "Le Palais de Nice" is a prestigious address where life is good. Formerly the "Grand Hôtel de Nice" built in 1864, it was converted into apartments in 1938 and renamed "Le Palais de Nice". This exceptional 167 m2 apartment, with its generous volumes and 3.80 m high ceilings, has been listed as one of Nice's heritage sites since 2006. Located on the raised first floor (where the former reception rooms once stood), this splendid four-room apartment will seduce ...

## **RIVIERA BOULEVARD**

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





